



Nombre: Cristian Arturo Sánchez Díaz

Profesor :liliana Villegas López

Clase : psicometria

Psicometria

Pruebas proyectivas

Son métodos de evaluación de la personalidad y otras características que se basan en estímulos ambiguos y poco estructurados

La lógica de este tipo de pruebas es que es más probable que las personas evaluadas proyecten sus procesos mentales en una prueba si el material es ambiguo y estimula la imaginación

Pruebas psicométricas

Miden las capacidades psíquicas y a plasmar esos resultados mediante valores numéricos

Debe de ser elaborado e interpretado bajo ciertos parámetros para que sus conclusiones sean acertadas

Deben de ser confiables y válidas